



Amenaza de conflicto colectivo en la Olavide

Sevilla

Miembros del colectivo de profesores asociados de la Universidad Pablo de Olavide (UPO) de Sevilla –que teme que la aplicación de ajustes en materia de créditos docentes se focalice en la no renovación de sus contratos– han comenzado a preparar con sindicatos y representantes jurídicos la presentación de un conflicto colectivo por esta razón.

El secretario general de la Plataforma de Profesores Asociados de la UPO, Braulio Asensio, ha explicado a Europa Press que el número definitivo de afectados depende del cierre de los Planes de Ordenación Docente de los respectivos departamentos, aspecto que «más de la mitad» aún no ha cumplimentado.

Por ahora, la plataforma, además de remitir solicitudes de amparo tanto a la Oficina del Defensor del Pueblo Andaluz como al Defensor Universitario de la propia Pablo de Olavide, ha optado por presentarse a elecciones en los órganos de gobierno de la UPO. En cuanto a la vía judicial, «se alcanzará casi con toda certeza, y algunos profesores de Derecho Laboral ya se han ofrecido para llevar el caso», ha expuesto Asensio.

La plataforma ya reaccionó al «esfuerzo» anunciado por el rector de la institución, Vicente Guzmán, para que los ajustes se centren en la reducción de dedicación temporal, manifestando que estos profesionales no dudan de la «buena voluntad» del mismo, si bien consideran que «no toma la decisión valiente de decidir cómo afrontar el próximo curso, algo que deja en manos de terceros».

La agrupación de asociados ha dado a conocer sus temores de no renovaciones contractuales «masivas», apostando por llegar «hasta lo imposible» para evitarlo.